

Alerta ONU sobre desplazados en zona de masacre en Colombia



Bogotá, 15 oct (PL) La Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de la ONU (OCHA, por sus siglas en inglés) alertó este domingo sobre el desplazamiento de unas mil 500 personas del municipio Tumaco, donde el 5 de octubre fueron asesinados seis campesinos.

De acuerdo con un comunicado de la OCHA, desde el día siguiente a la masacre de trabajadores cocaleros en la referida zona colombiana, del departamento de Nariño, se registran enfrentamientos entre grupos armados sin identificar, supuestamente por el control territorial.

De enero a mayo ocurrieron en Colombia 42 desplazamientos masivos, de acuerdo con estadísticas de la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur). En 2016 sucedieron 47 desplazamientos masivos en el país.

La tendencia al crecimiento de ese fenómeno, teniendo en cuenta los datos revelados por la ACNUR, pudiera resultar paradójica si consideramos que hace un año se puso fin al más largo conflicto armado en el continente.

Sin embargo, organizaciones políticas y sociales alertan del aumento del crimen organizado en algunos puntos de la geografía rural del país, pese a los esfuerzos del gobierno en el combate al narcotráfico y otras modalidades delictivas.

Colombia, con 7,4 millones de personas; Siria con 6,3 millones, e Iraq, con 3,6 millones, son los países con mayor número de desplazados internos.

Los más afectados son mujeres y niños y población indígena y afrocolombiana. (Fuente de información/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144444-alerta-onu-sobre-desplazados-en-zona-de-masacre-en-colombia>



Radio Habana Cuba